

Un grave hecho tuvo lugar esta mañana, durante las primeras horas del proceso eleccionario en la comuna de Quillota, cuando fue detectado un caso de suplantación de identidad en el Colegio Valle de Quillota.

Una mujer, que llegó hasta el establecimiento a emitir su voto, se encontró con sorpresa que en los registros su votación aparecía como ya realizada.

Anuncio Patrocinado

La situación fue confirmada por la encargada del local de votación, quien añadió que la firma que aparece en el acta es sospechosamente similar a la de la verdadera votante que realizó la denuncia.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp